

ADN

El Hospital Universitario de Jaén nombra nuevo gerente

El Servicio Andaluz de Salud (SAS) nombra a Francisco Javier Vadillo nuevo gerente del Hospital Universitario de Jaén. El especialista en neurología y doctor en Medicina y Cirugía cuenta ya con experiencia en dirección y gestión sanitaria.

PlantaDoce
9 mar 2023 - 15:40



Nuevo gerente en el Hospital Universitario de Jaén. **La Junta de Andalucía ha nombrado a Francisco Javier Vadillo nuevo gerente del centro ha aparecido hoy en el boletín oficial de la junta de Andalucía (Boja).**

Vadillo es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Zaragoza, además de especialista en neurología y doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Santiago de Compostela.

PlantaDoce.

El nuevo gerente fue director y subdirector médico del Hospital de San Agustín de Avilés entre 2008 y 2011, así como, posteriormente, fue nombrado director médico del Hospital Universitario Central de Asturias en 2011, cargo en el que estuvo hasta 2012. Entre 2013 y 2015, ostentó el cargo de director médico de la gerencia de atención integrada de Albacete.

Entre sus últimas experiencias profesionales destacan la de director gerente del área sanitaria Serranía de Málaga, cargo en el que estuvo dos años, entre 2020 y 2022. **El último cargo que ostentó en 2022 fue el de director general de asistencia sanitaria y humanización del Servicio de Salud de Castilla y León.**

El Hospital ha nombrado a Vadillo como gerente tras estar cuatro meses buscando sustituto

A su experiencia se le debe sumar también la de docente universitario, así como la de facultativo especialista en neurología en los hospitales del Servicio de Salud del Principado de Asturias, del Servicio Gallego de Salud y del Servicio Andaluz de Salud. **Vadillo es además investigador, que ha participado en publicaciones relacionadas con el ámbito de la dirección y la gestión.**

El nombramiento de Vadillo supone la sustitución de Francisco Javier La Rosa en el cargo, posición que ostentó desde agosto de 2020 hasta 2022, momento en el que fue cesado. Desde este cese el SAS nombró sustituta a Carmen Merino, hasta la publicación de hoy en el BOJA.

Los recientes cambios en la gerencia del hospital jienense se acompañan de modificaciones en las instalaciones, ya que hace tan sólo unos días el centro inauguró la nueva zona de consultas externas del servicio de urología. La reforma supuso una inversión de 130.325 euros, que ha sido sufragada por los fondos Next Generation EU . **Las recientes reformas han ocupado 326 metros cuadrados de superficie** y han supuesto una mejora en la infraestructura de los espacios de atención a los pacientes que estaban obsoletos.